

# Masuki Hari Ke -9 Shalat Tarwih Ramadhan, Personil Polsek Liukang Tangaya Aktif Lakukan Pengamanan Sejumlah Masjid i Pulau

HermanDjide - [PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 21, 2024 - 08:03



*Masuki Hari Ke -9 Shalat Tarwih Ramadhan, Personil Polsek Liukang Tangaya Aktif Lakukan Pengamanan Sejumlah Masjid i Pulau*

PANGKEP - Personil Polsek Liukang Tangaya AIPDA Abdul Rahman melaksanakan pengamanan ibadah sholat tarawih selama pada malam ke Sembilan bulan suci ramadhan. Pengamanan ini dimaksudkan untuk memastikan situasi Kamtibmas yang kondusif saat masyarakat sedang melaksanakan ibadah shalat tarawih di Masjid Babussalam Kampung Baru Pulau Sapuka Kecamatan Liukang Tangaya sehingga dapat berjalan dengan lancar dan aman tanpa adanya gangguan Kamtibmas, Kamis (21/03/2024) Malam

Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti. S.I.K M.K.P mengatakan bahwa pengamanan dilakukan dari hari pertama hingga hari terakhir ibadah sholat tarawih. Di seluruh Masjid Sekabupaten Pangkep Khususnya Pulau Kecamatan Liukang Tangaya

Untuk personel Polres Pangkep, kami terjunkan di masjid-masjid besar yang ada di Kabupaten Pangkep dan untuk Polsek jajaran menyesuaikan pada wilayah hukumnya masing-masing Khususnya Wilayah Kepulauan Utamanya Kecamatan Liukang Tangaya,” ungkapnya.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH. MH saat dikonfirmasi menambahkan, usai pelaksanaan pengamanan di area masjid, personelnnya juga melaksanakan patroli malam pada wilayah-wilayah rawan kejahatan dengan harapan dapat mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas.

“Melalui rangkaian kegiatan tersebut. Diharapkan dapat terciptanya rasa aman dan nyaman saat masyarakat melaksanakan ibadah sholat tarawih,” imbuhnya

Kesempatan itu, Kapolsek Liukang Tangaya juga menghimbau masyarakat untuk terus menciptakan Kamtibmas yang kondusif dengan ronda malam serta menginformasikan kepada petugas terdekat jika mengetahui adanya tindak pidana. “Mari kita bersama-sama menciptakan Kamtibmas yang kondusif. Sehingga semua dapat nyaman, dalam melaksanakan ibadah Ramadhan,” tutupnya (herman djide)